

« Au-delà du paradoxe communautaire »

**Ben Nodji a sorti son premier roman « Le chemin de croix d'une intégration »
le 5 octobre 2019 aux éditions de *La Double Lecture***

Ce roman a la caractéristique de dépeindre le parcours d'un jeune insulaire qui quitte son endroit natal en proie au changement politique de l'indépendance afin de rejoindre la France qui lui semble comme la condition pour vivre son rêve de liberté et de réalisation. Soukou, le héros de ce récit retrouve sa communauté en diaspora mais en la vivant de manière élargie par le monde moderne.

Le contenu - C'est le parcours d'un adolescent natif des Comores qui tente l'aventure de partir vers la France dans l'idée de réussite dans le sport et les études. Il connaît Marseille au travers de l'apprentissage du métier de la sécurité incendie puis le monde du travail. Plus tard à Paris il rencontre une femme qui le révèle à lui-même dans l'érotisme au point qu'il la cherchera plus tard dans ses nouvelles relations. Soukou voit les Français avec un regard extrêmement profond plus français que français, souvent. En recherche de liberté plus que de conformité avec sa communauté, il en décrit cependant les mille et uns secrets, ce qui est une véritable toile de fond sociologique qui dépasse la narration autobiographique. Il raconte également comment la chanson va naître en lui afin de développer des thèmes forts à la façon de messages.

Les infos - Ce livre est écrit par Ben Nodji et édité par *La Double Lecture*

On peut le commander sur <http://ladoublelecture.over-blog.com> et sur tous les sites de vente en ligne et libraires 302 pages – format 148 x 210 prix public : 21,00 € - ISBN 979-10-699-2833-6

La particularité – On se trouve dans un texte qui a le pouvoir de nous faire vivre un parcours comme si on en était le personnage lui-même, mais au point de nous faire entrer dans une culture comme si on changeait de peau pour la revendiquer. Les secrets de cette communauté insulaire et diasporique entrent dans notre réflexion et démystifient beaucoup d'idées reçues. On a envie de chercher l'amour comme lui et d'aller vers son destin qu'il tient dans ses mains. Il extrait l'essence de ce monde médiatique, le montre bien tangible et on doit en rendre compte malgré sa virtualité. C'est le chemin d'une spiritualité qui vit au travers d'une autre : le Christianisme et l'Islam y sont sans arrêt mêlés et se complètent dans une recherche pourtant de liberté.

L'auteur-compositeur-interprète – Ben Nodji a voulu narrer son parcours hors du commun dans ce livre afin de montrer ce qui l'a conduit à vouloir s'exprimer par la chanson. Il écrit paroles et musique, et les chante en public avec sa guitare, comme un messenger de la fraternité. Parfois avec d'autres musiciens autour de lui. Depuis 2001 il a sorti trois albums :

- « Voilà l'histoire » Amazone.fr MP3 7,49 € CD 10,00 €
- « L'avenir nous sourira » Youtube, Deezer
- « Je chante pour que cela m'apaise » zicmeup.com



SOURCE : L2L communications

Relations de presse

Laurent Fonlladosa - courriel : collection-L2L@wanadoo.fr - tél. : 01 47 99 33 36

FOR IMMEDIATE RELEASE

“ Beyond the community paradox “

Ben Nodji released his first novel "The Way of the Cross of Integration"
October 5th, 2019, editing *La Double Lecture*

This novel has the characteristic of depicting the journey of a young islander who leaves his native place in the grip of a political change in order to reach France which seems to him the condition for living his dream of freedom and realization. Soukou, the hero of this story, finds his diaspora community but living it in a wider way through the modern world.

The content - This is the journey of a teenager from the Comoros who tries the adventure of leaving for France with the idea of success in sport and studies. He got to know Marseille through learning the profession of fire safety and the world of work. Later in Paris he meets a woman who reveals him to himself in eroticism to the point that he will look for her later in his new relationships. Soukou sees the French with an extremely deep look more French than French, often. In search of freedom more than of conformity with his community, he nevertheless describes its thousand and one secrets, which is a real sociological backdrop that goes beyond autobiographical narration. He also tells how the song will be born in him in order to develop strong themes like messages.

Information - This book is written by Ben Nodji and edited by *La Double Lecture*. You can order it on <http://ladoublelecture.over-blog.com> and on all online sales and bookstores 302 pages - format 148 x 210 public price: € 21.00 - ISBN 979-10-699-2833-6

The particularity - We find ourselves in a text that has the power to make us experience a journey as if we were the character himself, but to the point of making us enter a culture as if we were changing skin to claim it. The secrets of this island and diasporic community enter our thinking and demystify many received ideas. We want to seek love like him and go towards his destiny that he holds in his hands. It extracts the essence of this media world, shows it very tangible and we must account for it despite its virtuality. It is the path of a spirituality that lives through another: Christianity and Islam are constantly involved in it and complement each other in a search for freedom.

Singer-songwriter - He writes songs, lyrics and music and sings them in public with his guitar as a messenger of brotherhood. Sometimes, with other musicians around him. Since 2001 he has released three albums :

- "This is the story" Amazone.fr MP3 € 7.49 CD € 10.00
- "The future will smile on us" Youtube, Deezer
- "I sing so that it calms me" zicmeup.com



ORIGIN : L2L communications Presse relations agency
Laurent Fonlladosa – e-mail collection-L2L@wanadoo.fr - tel. : 01 47 99 33 36

Mathias chroniqueur sur <https://pleindetalent.fr>

« Le chemin de croix d'une intégration est **le récit d'une vie**, celle d'un enfant comorien qui quitte son pays pour rejoindre un oncle en France au milieu des années 1970. D'une manière fortuite, car il était prévu que ce ne soit pas lui qui soit candidat à **l'exil**, mais l'indépendance du pays menaçait la scolarité des enfants. Alors l'enfant qu'il était voulait étudier ailleurs. Manque de chance, lorsqu'il arrive, son oncle a de toutes autres ambitions pour lui, il faut travailler pour rapporter de l'argent à la famille, au sens large, on pourrait dire même à toute la communauté. On se retrouve à déambuler dans les rues de Paris et de Marseille dans les années 1970 et 1980, à parler football ou politique au café du coin. »

SUIVEZ-NOUS !

WEB

<https://pleindetalent.fr/le-chemin-de-croix-dune-integration-ben-nodji/>

FACEBOOK

<https://www.facebook.com/bennodji>

YOUTUBE

« Réel Idéal »

<https://www.youtube.com/watch?v=UHIRwoil28&list=PLOKTmselqDEJbLAfnMngpeioYI-OHD9ju>

chaînes « Ben Nodji »

<https://www.youtube.com/channel/UC-V9sA6NCuOJjLSDCbI7r5Q>

https://www.youtube.com/channel/UCxkjrV-UPE_Rk8gvcAR31IQ